

BAB I

PENDAHULUAN

A. Alasan Pemilihan Judul

Dalam Perkembangan dunia dewasa ini, akuntansi sangat berperan, dan hasil akhir dari akuntansi adalah laporan keuangan yang sangat dibutuhkan oleh pihak-pihak yang berkepentingan untuk dapat melihat posisi keuangan suatu perusahaan dan hasil operasinya. Data informasi yang tepat akan berguna sebagai input dan pedoman bagi pimpinan untuk memimpin, mengendalikan perusahaan dan mengambil keputusan - keputusan guna mengatasi masalah yang dihadapi perusahaan.

Laporan keuangan merupakan alat yang sangat penting untuk memperoleh informasi sehubungan dengan posisi keuangan dan hasil-hasil yang telah dicapai oleh perusahaan yang bersangkutan. Data keuangan tersebut akan lebih berarti bagi pihak-pihak yang berkepentingan apabila diperbandingkan untuk dua periode atau lebih, dan dianalisis lebih lanjut sehingga dapat diperoleh data yang akan mendukung keputusan yang akan diambil.

Tujuan para pemilik modal atau calon investor menginvestasikan dana dalam suatu perusahaan adalah untuk memperoleh pendapatan, baik dalam bentuk penerimaan bunga, pembayaran deviden maupun pembagian atas laba yang ditahan. Kemampuan perusahaan dalam menghasilkan laba akan dapat dilihat dan dianalisis dari laporan keuangan perusahaan yang bersangkutan.

Sedangkan keberhasilan seseorang pimpinan dalam mengelola perusahaan dapat dinilai dari penyajian laporan keuangan perusahaan tersebut.

Suatu penganalisaan dan penafsiran terhadap neraca akan dapat diketahui atau diperoleh gambaran tentang posisi keuangannya, sedangkan analisis terhadap laporan rugi laba akan memberikan gambaran tentang hasil atau perkembangan perusahaan. Dengan analisis laporan keuangan selama beberapa tahun berturut-turut maka dapat diketahui perkembangan suatu perusahaan dari waktu ke waktu dan faktor apa yang menyebabkannya. Dengan analisis laporan keuangan dapat pula diketahui tingkat likuiditas, solvabilitas, dan Rentabilitas serta Aktivitas suatu perusahaan. Untuk menganalisis laporan keuangan dapat ditempuh dengan beberapa cara, salah satu diantaranya adalah melalui analise rasio. Dengan analisa tersebut dapat dibenkan gambaran mengenai kegiatan perusahaan yang telah dilaksanakan pada masa yang lalu serta tindakan apa yang akan diambil pada masa yang akan datang.

Dari uraian singkat di atas, jelaslah betapa pentingnya peranan analisis laporan keuangan bagi pihak intern perusahaan maupun pihak ekstern perusahaan dan berdasarkan inilah telah mendorong penulis untuk mendalami masalah laporan keuangan, sehingga penulis memilih judul skripsi : **"ANALISIS LAPORAN KEUANGAN PADA PT. TANJUNG BEDAGAI INDAH FISHERY MEDAN"**.